

PARTAI

Peringati HUT Ke-60 PWRI, Bupati Cilacap Bangkitkan Semangat Wredatama Gapai Kesejahteraan

Agus Mulya - CILACAP.PARTAI.OR.ID

Jul 28, 2022 - 19:08



Cilacap – Bupati Cilacap Tatto Suwarto Pamuji menghadiri Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Persatuan Wredatama Republik Indonesia (PWRI) ke-60 Tahun tingkat Kabupaten Cilacap di Pendopo Wijaya Kusuma Sakti Cilacap, Kamis (28/7/2022).

HUT PWRI kali ini mengangkat tema “Dengan HUT PWRI ke-60 tahun 2022, Kita Pertahankan Kualitas Kesehatan, Membangkitkan Semangat Wredatama Menggapai Kesejahteraan”.

Dalam sambutannya, Bupati Cilacap mengucapkan “Selamat Ulang Tahun”

kepada segenap Keluarga Besar PWRI Kabupaten Cilacap. Bupati berharap dengan bertambahnya usia, Keluarga Besar PWRI Cilacap senantiasa sehat serta sukses dalam menjalankan tugas dan pengabdian, dalam pembangunan daerah.

Bupati menghimbau kepada seluruh anggota PWRI Cilacap untuk menjaga kesehatan dengan rutin berolahraga agar tetap memiliki jiwa dan semangat pengabdian tanpa mengenal lelah sebagaimana ketika masih aktif sebagai PNS.

“Saya mohon dukungan dari seluruh keluarga besar PWRI Kabupaten Cilacap, agar kebijakan Bangga Mbangun Desa dapat berhasil dengan sukses. Usia boleh bertambah, namun saya harapkan nilai kejuangan dan semangat pengabdian dalam membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat tidak boleh surut,” ungkapnya.

Sementara itu, Ketua PWRI Cilacap Suyono, menyampaikan Program PWRI hasil Musyawarah Nasional No. 14 Tahun 2021 meliputi menuntaskan status keanggotaan PWRI secara otomatis bagi para pensiunan PNS menjadi anggota PWRI, menyelesaikan dengan pihak PT. Taspem ketetapan iuran 2 permil uang pensiun dari anggota tiap bulan, perbaikan pensiun pokok PNS janda atau duda, melanjutkan usaha program pembekalan bagi para pegawai akan melanjutkan masa pensiun.

Selain itu, Program PWRI juga memperjuangkan adanya kesamaan pembayaran uang pensiun bagi peserta setelah meninggal dunia dibayarkan dari empat bulan menjadi enam bulan dan mengusahakan adanya pengelolaan serta pengurusan pralaya atau meninggal dunia dengan menyediakan rumah masa depan atau taman pemakaman setelah meninggal dunia bagi PNS dan pensiunannya.

Pada kesempatan tersebut, Bupati kemudian memberikan sumbangan kepada PWRI Cilacap, dilanjutkan dengan pemberian trophy dan hadiah kepada para pemenang lomba serta penghargaan kepada panitia HUT PWRI ke-60 Tahun 2022.(*)